

La Provence

CARRY-LE-ROUET

Les sculptures Kachinas de Daniel Laloux

Daniel Laloux, Carryen depuis plus de soixante-dix ans, est passionné d'art amérindien, de chevaux et autodidacte. Il sculpte sur bois de tilleul nombre de ces figurines aussi variées que colorées, toutes chargées de la culture et mythologie des indiens Hopis. *"Je me suis lancé dans la sculpture de Kachinas et Totems Amérindiens il y a 20 ans. Je suis passionné de westerns et je me suis intéressé aux Indiens et à leur art depuis mon plus jeune âge, raconte Daniel. J'ai fait plusieurs voyages aux États-Unis, visité des musées et lu beaucoup de choses à ce sujet. J'ai commencé à dessiner et à peindre dans mon ancien appartement jusqu'au jour où je me suis lancé dans la sculpture".*

Les Kachinas signifient "Souffle de vie". *"Ce sont des esprits espiègles, bienfaisant ou malfaisant représentant le feu, la pluie, le vent chez les Indiens Hopis: un peuple amérindien*

qui suit la voie du bien".

Cette fois, Daniel proposera au public un voyage vers le nouveau Mexique et d'autres Kachinas, vers le Mexique avec les Mayas, vers la Micronésie et les îles Tonga, vers l'Afrique du Sud et les Zoulous, vers les Maoris de Nouvelle Zélande et leurs Hei Tiki de pierre ou enfin une réplique du totem de Koh Lanta.

Daniel, a choisi comme nom d'artiste "White Mustang" en référence à ces chevaux "mestango", sans maître. Il sera heureux de vous rencontrer pour partager avec vous sa passion, cet amour des grands espaces, des Indiens d'Amérique et ces histoires qui font rêver d'ailleurs.

Exposition "Les Kachinas" du jeudi 26 au samedi 28 mai, de Daniel Laloux. Entrée libre à l'Office de Tourisme (11-13 route Bleue). Jeudi 9 h 30-12 h 30 ; Vendredi et Samedi 10 h-12 h et 14 h-17 h. Office de tourisme ☎ 04 42 13 20 36.



Le sculpteur Daniel Laloux dit "White Mustang" expose ses créations à l'Office de tourisme.

/PHOTO J.-L.C.

21 Mai
2022

Les Kachinas de Daniel Laloux

Article sur La Provence

Exposition à l'Office de Tourisme

La Provence

CARRY-LE-ROUET

Des administrés acteurs de leur sécurité

Salle municipale des "Calanques", plus d'une cinquantaine de personnes ont assisté à la réunion "voisins vigilants solidaires", organisée à leur attention sous la présidence du maire René-Francis Francis Carpentier, et animée par Luc Retail, adjoint en charge de la sécurité. Étaient également présents Stéphane Burgio, délégué à la Sûreté, des agents de la Police Municipale, ainsi que le Lieutenant Lionel Trani, commandant de la brigade territoriale de Car-



Une réunion voisins vigilants solidaires, salle Calanques devant un public nombreux. /PHOTO J.-L.C.

L'inscription au dispositif des "Voisins vigilants" est gratuite.

ry-le-Rouet.

Le fondateur et Président de Voisins Vigilants et Solidaires, Thierry Chicha, a fait l'honneur de sa présence, l'occasion pour lui de "présenter tant la finalité que les modalités de fonctionnement de ce dispositif et de souligner le dynamisme de la communauté des VVS de la ville".

En effet, plus de trois cent quarante foyers carryens y sont déjà inscrits et échangent régulièrement entre eux, par quartier et avec la Police Municipale.

La réunion a aussi été l'occasion d'aborder un thème parti-

culier à savoir "arnaque et cybercriminalité : les bons réflexes" avec de nombreux exemples pratiques.

Ce fut enfin l'occasion "de rappeler que le développement des moyens humains et matériels, dont la vidéo-protection, ne font pas tout et qu'il est important que les administrés soient les acteurs de leur propre sécurité", souligne Luc Retail, tout en rappelant que l'inscription à ce dispositif est gratuite par le site www.voisinsvigilants.org. "Ce dispositif permet d'informer et d'être informé de tout évène-

ment suspect. Il permet de rester connecté à la vie de votre quartier avec un simple téléphone portable. Pas besoin d'être expert en nouvelles technologies, le système d'alertes "Voisins Vigilants" a été conçu pour être accessible à tous. Performant et innovant, il informe instantanément chaque voisin vigilant dès qu'un danger potentiel est signalé par un voisin ou par la Police Municipale".

Informations au poste de la Police Municipale, secrétariat ☎ 04 42 13 25 29/numéro d'urgence ☎ 04 42 44 64 75.

Dispositif voisin vigilants

Article sur La Provence

Sécurité



22 Mai

2022

La Provence

CARRY-LE-ROUET

Un job dating réussi

Le CCAS et le Pôle emploi ont organisé un job dating au théâtre de verdure, sur le thème de l'insertion par l'activité économique (IAE). Il s'agit d'une sorte de salon de l'emploi, dont le but est de mettre en relation des demandeurs d'emploi qui relèvent de l'insertion : bénéficiaires RSA, demandeurs d'emploi de longue durée, travailleurs handicapés. Mais aussi les structures IAE : chantiers d'insertion, entreprises de travail temporaire d'insertion et sociétés d'insertion. Le Plie MPM Ouest, le Centre de formation pour remise à niveau étaient aussi présents pour ce rendez-vous.

Une centaine de personnes du territoire Côte bleue, Châteauneuf ont été convoquées par le Pôle emploi de Martigues lors de cette matinée d'échanges, de rencontres et de partage. À noter aussi la présence de Valérie Guarino, adjointe déléguée à l'Action sociale, Patricia Gomez, direc-



La matinée s'est déroulée au Jas Vieux. /PHOTO J.-L.C.

trice du CCAS, et du maire René-Francis Carpentier, qui ont félicité les personnes présentes, courageuses et motivées qui "vont mettre un pied dans la société. Cette matinée c'est une façon de vous donner un coup de pouce pour avancer et aller de l'avant. C'est une opportunité de rencontrer et comprendre le travail des différents acteurs de l'emploi présents".

Job Dating à Carry-le-Rouet

Article sur La Provence

Emplois



27 Mai

2022

La Provence

CARRY-LE-ROUET

Un marché printanier tout en couleurs



Le marché de printemps a animé le port de plaisance durant tout ce jeudi de l'Ascension.

/PHOTO J.-L.C.

À quelques pas de l'effervescence des plages, le port de plaisance attire des étals hauts en couleurs et leurs univers se mélangent. Le marché de printemps organisé par la municipalité et son service festivités vient de réunir plus de quarante exposants sur l'esplanade du port plage Jean Jaurès ainsi que le long du quai Vayssière et des restaurants.

Ce grand marché printanier à ciel ouvert marque l'arrivée des beaux jours. Il attire de nombreux visiteurs autour de stands de produits locaux et régionaux, ainsi qu'autour d'articles décoratifs tendances, des mets à déguster sur place ou à emporter, des plantes et bulbes Méditerranéens; des créations...

C'est toujours un plaisir de sentir les odeurs des stands

entre les fromages, les charcuteries, les gâteaux et fougasses, fruits secs, nougats, poissons, bières et vins, des savons et de la lavande... Et ceux tout aussi colorés des vêtements, bijoux, créations en bois, lampes et abat-jour en rotin, poteries, paniers, photographies et posters modernes de la Côte Bleue, livres, sacs, chapeaux, accessoires de prêt à porter, cou-teaux...

"De nombreux artisans et producteurs ont fait découvrir leur savoir-faire et leurs délicieuses spécialités, commente Frank Devos, le directeur des animations. Les visiteurs ont pu apprécier et trouver à la vente, des aliments du terroir, des produits bios, de l'artisanat, mais également des objets inédits et originaux et rencontrer des artistes et professionnels."

Marché de printemps

Article sur La Provence

Manifestations



28 Mai

2022